
LE CARACTÈRE DE JÉSUS-CHRIST  
 

1 Pierre 2: 20-21,  
20 En effet, quelle gloire y a-t-il à supporter de mauvais traitements pour avoir commis des fautes? Mais 
si vous supportez la souffrance lorsque vous faites ce qui est bien, c`est une grâce devant Dieu. 
21 Et c`est à cela que vous avez été appelés, parce que Christ aussi a souffert pour vous, vous laissant un 
exemple, afin que vous suiviez ses traces. 

 
 
En principe, nous devrions être en mesure de reconnaître le caractère d’une personne par ce 
qu’elle représente. Ce qu’elle est, sa façon de parler, de s’exprimer. Ce qui l'intéresse en 
général. Ses habitudes de vie. Toutes ces choses sont ce qui caractérisent une personne. Même 
la nature d’une personne la caractérise.  
 
Nous trouvons dans la nature, dans la création, soit végétale ou animale, différents traits 
caractéristiques qui nous aident à différencier certaines espèces. Nous pourrions passer des 
heures entières sur ce sujet. 
 
Tout comme chez l'homme et la femme, ils sont tous les deux des êtres humains, mais chacun 
possède des caractéristiques qui les différencie. Chacun possède des indices, qu’ils ne peuvent 
cacher, une caractéristique qui indique clairement que c’est une femme, ou un homme.  
 
Ce qui est impressionnant, ce sont les mains d’une personne. Chaque être humain ne possède la 
même empreinte. Mais les empreintes des deux mains de la même personne sont identiques. 
Ce qui caractérise l’empreinte c’est ce qui la différencie de la gauche ou de la droite. Vraiment 
impressionnant, toutes ces caractéristiques. 
 
64-0311 - Dieu est identifié par Ses caractéristiques 
    Rév. William Marrion Branham 
29 Maintenant, ça, c’est vraiment comme de regarder une main droite et une main gauche. Les deux 
ont un pouce, des doigts, des ongles, un petit doigt, un majeur, et ainsi de suite, un index, ce sont tous 
des doigts différents. Elles, les deux empreintes de pouce, la seule chose, c’est que l’une, c’est dans un 
sens, et l’autre dans l’autre, c’est la même empreinte pour les deux, faite pareille, les empreintes de 
pouce. Tout est parfaitement identique, la seule différence, c’est la caractéristique. L’une est une main 
gauche, et l’autre est une main droite, c’est la seule différence. 

Tous ces aspects sont tellement importants et devraient nous aider à reconnaître que Dieu est 
parfait dans toutes Ses Voies. Non seulement IL EST PARFAIT, mais IL veut que nous puissions 
tirer une grande leçon qui devrait nous aider à LE RECONNAÎTRE dans SES CARACTÉRISTIQUES.  

Voyez-vous, Dieu a des caractéristiques qui nous permettent de l’identifier. Comme nous 
arrivons au temps de la fin, nous savons qu’il y aura deux esprits à l’œuvre. L’Esprit de LA 
VÉRITÉ, et l’esprit de l’erreur.  
Si nous ne pouvons reconnaître les caractéristiques de Dieu, il nous sera impossible de détecter, 
voir même de reconnaître celui qui est vrai de celui qui est faux. 
 
64-0311 - Dieu est identifié par Ses caractéristiques 
    Rév. William Marrion Branham 



30 Et ce sera exactement pareil pour les esprits, au dernier jour, ils, c’est seulement par les 
caractéristiques qu’on pourra détecter s’ils sont de Dieu ou pas. L’un d’eux sera dans le vrai et l’autre 
sera dans l’erreur, c’est uniquement à la caractéristique de Dieu que vous les reconnaîtrez. 
Parfaitement, il faudra qu’il en soit ainsi.  
 

Mais il y a une autre caractéristique qui est si merveilleuse et dont chaque véritable Croyant 
aimerait en être imprégné. C’est le Caractère de Jésus-Christ. LE CARACTÈRE MESSIANIQUE.  
 
Cette NATURE DIVINE qui fait que nous soyons différents du reste du monde.  
 
2 Pierre 1 : 3-4  
3 Comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la 
connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire et par sa vertu,     
4 lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, afin que par elles 
vous deveniez PARTICIPANTS DE LA NATURE DIVINE, en fuyant la corruption qui existe dans le monde 

par la convoitise. 
 
Mais comment peut-on devenir participants de cette NATURE DIVINE, nous n’avons aucune 
aptitude. Alors comment peut-IL forger ce caractère en nous.  Il veut que nous soyons comme 
LUI, que nous agissions et parlions comme LUI. C’est ainsi que le CARACTÈRE DE JÉSUS-CHRIST 
se forge en nous. 
 
 
    61-1119 - La force parfaite par la faiblesse parfaite 

    Rév. William Marrion Branham 
120 Et c’est comme ça que Dieu nous veut. Lorsque nous sommes conscients que nous n’avons aucune 
aptitude du tout, alors Dieu prend cet individu-là et commence à Se former en lui; à faire faire à ses 
mains ce que Dieu voudrait que des mains fassent; à faire dire à ses lèvres ce que les lèvres de Dieu 
auraient dit; parce que ce ne sont pas les siennes, ce sont celles de Dieu. Il commence à forger un 
caractère, Il commence à prendre cette faiblesse et à en faire Sa propre Personne. 

 
Ainsi, votre CARACTÈRE devient le CARACTÈRE DE DIEU, vous n’acceptez plus n’importe quoi, 
vous marchez droit sans aucune instabilité. Vous êtes comme le Père Céleste, parce que vous 
possédez SON CARACTÈRE. 
 
63-0901M - Le Signe 
    Rév. William Marrion Branham 
332 Votre caractère est le caractère de Dieu. Qu’est-ce à dire? Que vous êtes un instable, quelqu’un qui 
accepte n’importe quoi? Non monsieur! Dieu est un Dieu de jugement! Il est un Dieu de correction! Il 
faut marcher droit! Rien de moins! Et c’est ce genre de personne là que vous êtes, parce que vous avez 
le caractère de votre Père! Voyez-vous? 
 

Jésus a souffert et c’est ainsi que SON CARACTÈRE s’est forgé. Par la souffrance. Et si nous 
voulons un jour régner avec Lui, alors il est normal qu’il nous faille passer par l’épreuve, par le 
moyen de la Foi. Car nous devons vaincre. Nous devons atteindre la Victoire et la Victoire qui 
triomphe du monde, c’est notre Foi. 

1 Jean 5: 4, parce que tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde; et la victoire qui triomphe du 

monde, c`est notre foi. 



Si nous désirons vraiment ce CARACTÈRE DE JÉSUS, il ne s’obtient que par la VICTOIRE. Car 
voyez-vous, sans la souffrance, on ne peut pas avoir ce véritable CARACTÈRE.  

CE CARACTÈRE est une VICTOIRE, non pas un don, mais une VICTOIRE. Et c’est CE CARACTÈRE 
qui nous rend apte à régner. Le CARACTÈRE DE JÉSUS-CHRIST, forgé par la souffrance et par la 
VICTOIRE qui triomphe du monde. Notre FOI, qui produit en nous la PUISSANCE. 

Exposé des Sept Âges de l'Église (4 - L'Âge de l'Église de Smyrne) 
    Rév. William Marrion Branham 
J’estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera 
révélée en nous.” Si nous ne souffrons pas avec Lui, nous ne pourrons pas régner avec Lui. Il faut souffrir 
pour pouvoir régner. La raison en est qu’on ne peut tout simplement pas former un CARACTÈRE SANS 
SOUFFRANCE. Le CARACTÈRE est une VICTOIRE, pas un don. Un homme qui n’a pas le caractère ne peut 
pas régner, car la puissance sans le caractère, c’est satanique. Mais la puissance avec le caractère est 
apte à régner. Et, puisqu’Il veut que nous partagions même Son trône, tout comme Lui a vaincu et s’est 
assis sur le trône de Son Père, alors, nous aussi, nous devons vaincre pour nous asseoir avec Lui. Et les 
quelques souffrances temporaires que nous endurons maintenant ne sont pas dignes d’être comparées 

à la formidable gloire qui sera révélée en nous quand Il viendra.  
 
Nous voulons régner avec Notre Seigneur Jésus-Christ. Cette Victoire, c’est Dieu qui nous l'a 
donnée par Notre Seigneur Jésus-Christ.  

 1 Corinthiens 15: 57 Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur 
Jésus Christ! 

Et c’est cette VICTOIRE qui nous fera régner et asseoir sur Son Trône, comme LUI a vaincu et 
s’est assis avec Son Père sur Son Trône. 

 Apocalypse 3: 21 Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j`ai vaincu et 
me suis assis avec mon Père sur son trône.  

Que Dieu bénisse chacun d’entre vous et rendons-LUI Grâce de nous avoir rendu participants de 
Sa NATURE DIVINE et d’avoir forgé SON CARACTÈRE en nous afin que nous soyons une véritable 
représentation du CARACTÈRE DE JÉSUS-CHRIST.  

 

Frère Gérald  
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